



---

# communiqué

---

Date **Le 20 janvier 1994**

N° 9

Pour publication

## LA SECRÉTAIRE D'ÉTAT, M<sup>me</sup> STEWART, VISITE LE MOZAMBIQUE, LE BOTSWANA ET L'AFRIQUE DU SUD

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, a annoncé aujourd'hui que la secrétaire d'État chargée de l'Amérique latine et de l'Afrique, M<sup>me</sup> Christine Stewart, sera au Mozambique, au Botswana et en Afrique du Sud du 24 janvier au 3 février 1994. Au Botswana, M<sup>me</sup> Stewart dirigera la délégation canadienne à la Conférence consultative annuelle de la Communauté pour le développement de l'Afrique australe (SADC). Elle fera une brève visite au Mozambique avant la Conférence de la SADC et une visite plus longue en Afrique du Sud, après celle-ci.

«La participation de M<sup>me</sup> Stewart à la Conférence de la SADC de cette année ainsi que ses visites au Mozambique et en Afrique du Sud souligneront l'appui du Canada à l'Afrique australe en cette époque lourde de changements et d'incertitudes», a dit M. Ouellet.

La visite de M<sup>me</sup> Stewart au Mozambique, les 24 et 25 janvier, confirmera l'appui du Canada pour le processus de paix dirigé par l'ONU, qui mènera à la tenue d'élections multipartites en octobre. Sa visite en Afrique du Sud, du 29 janvier au 3 février, lui permettra de se renseigner davantage sur la situation en vue de son retour en avril comme chef de l'équipe canadienne d'observation des élections.

La visite de M<sup>me</sup> Stewart en Afrique du Sud chevauchera celle du ministre du Commerce international, M. Roy MacLaren. M<sup>me</sup> Stewart accompagnera M. MacLaren dans ses rencontres avec le président de Klerk, M. Nelson Mandela et d'autres grands leaders sud-africains le 1<sup>er</sup> février.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874